

Iniciativa de vacaciones dignas continúa siendo analizada, nunca se frenó, aclara Nacho Mier (VIDEO)

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco negó que se haya detenido el proceso legislativo para el análisis de la iniciativa de vacaciones dignas, toda vez que esta continúa siendo analizada.

El legislador poblano afirmó que se han hecho señalamientos erróneos por parte del coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez respecto al tema, ya que este en ningún momento ha sido frenado.

https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/70626-iniciativa-de-vacaciones-dignas-continua-siendo-analizada-nunca-se-freno-aclara-nacho-mier